

Peduli Kesehatan Masyarakat, Habema Gelar Donor Darah di Yahukimo

Jurnalis Agung - PAPUA.KLIKPUBLIK.COM

Dec 18, 2024 - 17:31



YAHUKIMO- Dalam rangka mendukung pelayanan kesehatan masyarakat, **Satgas Yonif 6 Marinir** di bawah Komando Operasi HABEMA menggelar kegiatan **Donor Darah** di Pos Dekai, Distrik Dekai, Kabupaten Yahukimo, Papua Pegunungan, pada Rabu (18/12/2024). Dipimpin oleh **Lettu Mar Dani**, kegiatan ini menjadi bentuk nyata kepedulian sosial dan partisipasi aktif Satgas dalam mendukung ketersediaan darah bagi kebutuhan medis di wilayah tersebut.

Kegiatan ini berawal dari hasil komunikasi antara Satgas Yonif 6 Marinir dengan Direktur **RSUD Dekai, Bapak Glent Nurtanio**, yang mengungkapkan minimnya stok darah cadangan di rumah sakit. Kondisi ini sering menjadi kendala dalam menangani kasus darurat seperti komplikasi persalinan, kecelakaan, maupun pasien dengan penyakit kronis. Menyikapi hal tersebut, Komandan Satgas Yonif 6 Marinir, **Letkol Mar Rismanto Manurung**, segera menginstruksikan jajarannya untuk membantu mengatasi permasalahan tersebut.

"Donor darah ini bukan sekadar kegiatan rutin, tetapi juga wujud nyata pengabdian TNI kepada masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa kebutuhan dasar seperti darah bagi pasien yang membutuhkan dapat terpenuhi," ujar Letkol Rismanto.

Pada hari pelaksanaan, para prajurit Satgas Yonif 6 Marinir dengan penuh semangat mendonorkan darah mereka, bekerja sama dengan tenaga kesehatan RSUD Dekai. Respon positif dari masyarakat dan pihak rumah sakit pun mengiringi kegiatan ini. Direktur RSUD Dekai, **Bapak Glent**, menyampaikan apresiasinya kepada Satgas Yonif 6 Marinir.

"Terima kasih kepada TNI Marinir, khususnya Satgas Yonif 6 Marinir HABEMA. Kegiatan ini sangat membantu kami, terutama dalam memenuhi stok darah yang selama ini menjadi kendala. Tuhan memberkati perjuangan para prajurit," ujarnya.

Kegiatan donor darah ini tidak hanya menunjukkan komitmen TNI terhadap kesehatan masyarakat Papua, tetapi juga mempererat hubungan kemitraan antara Satgas Yonif 6 Marinir dan RSUD Dekai.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut memberikan apresiasi atas inisiatif ini. "Donor darah adalah langkah nyata yang menunjukkan sinergi antara TNI dan masyarakat untuk mendukung percepatan pembangunan, khususnya di sektor kesehatan di Papua. Kegiatan ini menjadi contoh nyata pengabdian tanpa batas," ungkapnya.

Dengan keberhasilan kegiatan ini, Satgas Yonif 6 Marinir kembali menegaskan perannya tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai pelayan masyarakat, khususnya di wilayah operasi yang menjadi tanggung jawabnya.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho